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Universita Le decisioni assunte nel consiglio di amministrazione 

Vendita delle Scotte, alla Reag la perizia di stima 
SIENA -Si e svolto ieri pomeriggio il consiglio 
di amministrazione dell' ateneo. Molti i temi 
trattati. Ecco il resoconto del rettore Silvano 
Focardi: "Divenendo sempre piu concreta la 
possibilita della vendita di parte del Policlini
co Santa Maria alle Scotte ali'Azienda ospeda
liera universitaria senese, il consiglio di ammi
nistrazione ha deliberato il conferimento alia 
societa Reag spa dell'incarico di aggiornare la 
perizia di stima gia redatta dalia stessa societa, 
alia luce della recente Legge finanziaria regio
nale (n. 77, 23/12/2009), che ali'articolo 15 
prevede che le Aziende ospedaliere universita
rie possano concordare con le Universita l'ac
quisto della proprieta dei beni immobili gia 
destinati in modo prevalente ad attivita assi
stenziale. Questo incarico permettera all' ate
neo di ottenere in tempi rapidi e a costi ridotti 
la perizia di stima. Il consiglio di amministra
zione ha inoltre autorizzato il conferimento 

dell'incarico all'Agenzia del Territorio per la 
redazione di un parere di congruita tecnico
economica sulla perizia redatta dalla societa 
Reag. Tali passaggi propedeutici alia vendita 
costituiscono un percorso condiviso dalia Re
gione Toscana, dali'Azienda ospedaliera sene
se e dalia nostra stessa Universita. Per quanto 
riguarda la Certosa di Pontignano, il consiglio 
di amministrazione ha deliberato di autorizza
re il rettore a procedere alia sottoscrizione con 
la societa Antoitalia Networking srI del contrat
to di mandato irrevocabile a titolo gratuito per 
la vendita dell'immobile. Tale societa di inter
mediazione era risultata aggiudicataria della 
gara per il conferimento del mandato ed e 
impegnata a effettuare un'asta pubblica per 
individuare un acquirente, mantenendo il 
prezzQ di vendita non inferiore a 68 milioni di 
euro. E' stato inoltre rimodulato, ottenendo un 
risparmio di 100 mila euro circa, il servizio di 

consulenza affidato alia ditta Kpmg Advisory 
Spa sulla base delle reali necessita di certifica
zione del servizio di analisi del rendiconto 
finanziario consuntivo 2009; la stessa societa 
introdurra anche un servizio di audit interno. 
Infine, il Consiglio ha definitivamente approva
to la costituzione di due Commissioni incarica
te di individuare una metodologia finalizzata a 
valutare la congruita delle unita di personale 
tecnico e amministrativo assegnate ai Diparti
menti e ai Centri Servizi di Facolta; una com
missione per la stesura di una bozza di regola
mento suI prepensionamento dei docenti della 
facolta di Medicina e chirurgia, e una commis
sione tecnica per questioni inerenti al persona
le a tempo determinato e indeterminato". 
Il consiglio di amministrazione non ha esauri
to la discussione di tutti i punti ali' ordine del 
giorno e si riunira nuovamente il prossimo 5 
febbraio. 
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